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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和３年６月 10日（木） 

午前９時 30分 開会 

午前９時 42分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（10名） 

委 員 長 伊 波 一 男  副委員長 濱 元 朝 晴 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 米 須 清 正  委  員 知 名 康 司 

委  員 呉 屋   等  委  員 桃 原   朗 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

 

議  長 上 地 安 之 

 

○ 欠 席 委 員（０名） 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（４名） 

局  長 東川上  芳光  課  長 仲 村 厚 子 

議事係長 平 田 駒 子  担当主査 大 城 拓 也 

 

○ 協 議 案 件 

 １．追加議案（議案第 53号 令和３年度宜野湾市一般会計補正予算（第４号））

について 

 ２．その他 
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和３年６月 10日（木） 

 

○伊波一男 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前９時 30分） 

 

【協議事項】 

追加議案（議案第 53号 令和３年度宜野湾市一般会計補正予算（第４号））について 

 

○伊波一男 委員長 追加案件について、事務局より説明させたい。 

○議会事務局 議案資料を説明したい。 

        （議会事務局長より「議案資料」を説明する） 

○伊波一男 委員長 本件の審議については、開会初日である本日の議事日程表第１号

に追加し、第 435回宜野湾市議会定例会会期日程表のとおり進めてよいか。 

（「異議なし」という者あり） 

【協議結果】  

本件は、６月 10日に上程することに決定する。 

 

【協議事項】 

その他 

○伊波一男 委員長 他に何かあれば伺いたい。 

○議会事務局 昨日、宜野湾市私立保育連絡協議会から陳情書の提出があった。市議会

先例集の陳情提出ルールでは受付期日が過ぎており、通常は９月定例会の議会運営委

員会での協議となるが、それでは陳情の内容が時期を逸するため、ただし書の「緊急

を要するものはこの限りではない」を適用し、本日の委員会で協議をお願いしたい。 

○伊波一男 委員長 急な案件として、陳情書を委員へ配付するとともに、内容につい

て事務局より説明させたいがよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

○議会事務局 陳情書の内容について説明したい。 

           （議会事務局長より「認可外保育園に対する新型コロナウイルス感染

症対策に係る支援を求める陳情」を説明する） 

○伊波一男 委員長 本件、「認可外保育園に対する新型コロナウイルス感染症対策に係
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る支援を求める陳情」の取扱いについて、協議していただきたい。 

○岸本一德 委員 時期を逸しては意味のない陳情となる。上程をお願いしたい。 

○知念秀明 委員 上程。 

○米須清正 委員 上程。 

○桃原功 委員 上程。 

○知名康司 委員 上程。 

○桃原朗 委員 上程。 

〇伊波一男 委員長 本件については、全会一致により「上程」することに決定する。 

 他に何かあれば伺いたい。 

○議会事務局 申合せでは、「携帯電話は議場内に持ち込まないこと。又は電源を切る

こと。」とあるが、今回定例会に限り、事務局職員の携帯電話の使用の許可をお願いし

たい。理由としては、通常の本会議場では据付の電話で職員間の事務連絡を行ってい

るが、今回定例会は中央公民館での開催となり、連絡手段がないためである。なお、

音量はオフにして使用したい。 

○呉屋等 委員 議場内で 通話をするということか。 

○議会事務局 主にライン等を活用し、会話が必要であれば離れたところで行いたい。 

○伊波一男 委員長 今回定例会に限り、本会議場における事務局職員の携帯電話の使

用を許可してよいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

○伊波一男 委員長 他になければ終わりたいがよろしいか。 

 

○伊波一男 委員長 本日の委員会を閉会いたします。   閉会時刻（午前９時 42分） 


